
平成 28 年度 第 1 回環境マネジメントシステム改善委員会（メール会議）議事録 

 

 
確認期間 ： 平成 28 年 6 月 13 日～6 月 17 日 

委 員 者 ：  松浦 晃幸委員長，巣山 弘介，石川 健，塚田 真也，中務 明， 

田中 秀和，西村 浩二，鈴木 修二，門城 祐司，川尻 秀行， 

為石 勝美，塩田 芳夫，周藤 義男，小木曽 博幸，村上 響太， 

小池 誠，安達 知弘，小泉 祥子 

事  務 ： 渡部 博之，百合澤 彰，青木 孝恵，小澤 崇良，上野 和将， 

木村  千寿子 

 
確認事項 ： 

1. 委員の交代について 

   平成 28 年度の本委員会委員について，4 月人事異動に伴い職指定の委員と，学生委員

の代表が任期満了により交代したことを確認した。 

 

 

議 題 ：  

1. 島根大学における節電の取組実行計画（夏季）の策定について 
本年度の夏季節電取組実行計画について,以下のとおり説明をした。 

    本年度政府からの節電要請の具体的な数字は示されていないが,本学では例年どおり節 

電の取組実行計画を策定し,学生・教職員が一丸となって計画的な電力量の抑制に取組むこ 

ととした。 

   本年度の夏季の目標として 2010 年度電力量比で 8.0％の削減率とした。 

   2014 年度は目標値を 6.0％,2015 年度は目標値を 7.0％として取り組んでおり,更なる省 

  エネを目指した削減率とした。 

あわせて,本委員会で承認後，全学に向けて通知を行い，６月開催役員会及び７月教育研

究評議会で報告並びに協力依頼をする予定であると説明した。 

   メール審議の結果,意義なく了承された。 

 

報告事項： 

1. 平成２７年度冬季の電力使用量実績について 

平成２７年度冬季の電力使用量実績について,節電目標値を基準電力値（2010 年度）マ

イナス 6.0％に対し，マイナス 6.2％（実績）となった。 

寒波の到来があったが，平成 26 年度の使用電力量と比べても約 67 千 kw.節電できた。 

ただし，電力料金の単価が上昇していることから，2010 年度比で 6,570 千円の増額とな

った。 

 


